

Donya Darawcheh

G block

\*La langue original pour Jujutsu Kaisen est japonaise, mais pour les “Audio logs” les épisodes doublent en français\*

#	Titre + Date	Combien de Temps?	Une Description:
1	Jujutsu Kaisen – Episode 1: Ryomen Sukuna (épisode de télé)  Vendredi, le 22 août, 2025 (22/8)	30 minutes	En premier, nous voyons Yuji avec un prof qui s'appelle “Satoru Gojo”, et l'épisode explique pourquoi Yuji est là. Yuji avait un grand-père dans l'hôpital, et il participait dans un club de spiritisme dans son école avec ses amis. Avant ça, nous voyons un mec qui s'appelle Megumi Fushiguro et il cherche un objet maudit parce qu'il l'a perdu. Le club de spiritisme pensait que l'équipe de sport était maudite, mais le club était menacé d'être fermé, parce que le prof de sport voudrait Yuji se joindre à l'équipe. Le prof de sport a défi Yuji d'un jeu de lancer un ballon, et Yuji a accepté. Megumi est allé au même endroit pour chercher l'objet, et il a vu un esprit maudit dans le terrain, mais personne ne pouvait le voir sauf lui. Yuji a gagné le défi et il est parti parce que l'école a fini, mais Megumi a senti l'énergie maudite et il l'a suivi. Ensuite, Yuji a acheté des fleurs pour son grand-père et il est allé à l'hôpital, et son grand-père a dit qu'il faut que Yuji protège les faibles avec son fort, et puis le grand-père est mort. Pendant que Yuji a rempli les formulaires d'hôpital, Megumi l'a trouvé et il a demandé pour l'objet maudit, mais Yuji ne l'avait pas parce qu'il l'avait donné à ses amis. Megumi et Yuji ont couru à l'école, mais les amis ont déjà brisé le sceau de l'objet maudit, et les esprits maudis sont arrivés. Megumi a dit à Yuji de rester dehors, mais Yuji a voulu aider Megumi avec sa force alors il s'est battu contre les esprits maudis, mais dans le processus, il a mangé l'objet maudit, qui était un doigt de Sukuna, et il est devenu Sukuna, qui est très mauvais. J'adore l'intro de l'épisode et la musique de l'émission. Le personnage est très intéressant aussi, particulièrement les dessins des personnages et des esprits maudis. Les esprits maudis sont très effrayants, mais c'était amusant quand un esprit a demandé que “Quelle heure est-il?” Les comédiens de doublage sont très bien aussi et les voix correspondant aux personnages. Je suis enthousiaste pour le prochain épisode!
2	Jujutsu Kaisen – Episode 2: For Myself	23 minutes	Où le dernier épisode a terminé, cet épisode a commencé avec Megumi essaie convoquer Mahoraga, mais Gojo est arrivé et il a pris les photos de Megumi. Yuji était confuse mais quand il a dit à Gojo qu'il a mangé le doigt de Sukuna, Gojo a décidé de se battre contre Sukuna, mais, en

	(épisode de télé)  Vendredi, le 29 août, 2025 (29/8)		premier, il a donné des mochis à Megumi. Quand il était distrait, Sukuna a fait une attaque, mais Gojo a utilisé infini et il a gagné contre Sukuna. Une fois que Yuji est revenu, Gojo a touché son front et il a dormi. Megumi a demandé à Gojo de protéger Yuji, et Gojo était d'accord. Après Yuji s'est réveillé, Gojo a expliqué qu'il y a 20 doigts de Sukuna et Yuji pourrait soit manger les doigts de Sukuna soit être tué. Yuji a choisi l'option premier. Il a vu ses amis du club d'spiritisme avant d'aller avec Gojo. Megumi est bon aussi! Après d'être arrivé à Tokyo pour regarder l'école, Yuji a dû parler avec le mec qui était responsable pour l'école. Il a dit à Yuji "Pourquoi tu voudrais aller ici?" et il a utilisé un animal en peluche avec l'énergie maudite pour battre contre Yuji, et finalement Yuji a donné une bonne réponse et l'animal en peluche agaçant a arrêté. Gojo a dit qu'il gagnera contre Sukuna, et Yuji a reçu sa chambre. A la fin d'épisode, nous voyons quelqu'un qui est la dernière élève dans le trio. J'adore le générique de fin parce que les personnages dansent et c'est très amusant! J'aime aussi "non, je gagnerais" parce que c'est très drôle aussi! Sukuna est un peu énervant mais c'est bon.
3	Jujutsu Kaisen – Episode 3: Girl of Steel  (épisode de télé)  Vendredi, le 5 septembre, 2025 (5/9)	24 minutes	Yuji, Megumi, et Gojo sont arrivés à Tokyo, et Yuji a eu un nouveau uniforme avec des touches rouges. Nobara était la nouvelle élève et elle quand elle a rencontré Yuji et Megumi, elle était très méchante, mais Gojo a arrêté la dispute quand il a suggéré d'explorer Tokyo (et Yuji et Nobara ont parlé en anglais?!? Ils ont dit "We love Tokyo!" j'étais très choqué!) Yuji et Nobara se sont disputés des locations, parce que Yuji a voulu aller à Chinatown mais Nobara a voulu aller à Yoko Amai, mais Gojo a aidé la situation quand il a suggéré Roppongi, mais il était un menteur parce qu'il a apporté Yuji, Nobara, et Megumi à un immeuble abandonné pour donner Yuji et Nobara une mission d'enlever l'esprit maudit. Il a donné Yuji un objet maudit, et il a dit que Yuji n'a pas pu convoquer Sukuna. Alors, dans l'immeuble, Yuji a prétendu être un espion, et il et Nobara sont allés dans les directions différentes. Yuji a rencontré un esprit maudit et il l'a tué, mais Nobara a rencontré un esprit maudit qui a tenu un enfant comme un otage. Yuji a cassé le mur accidentellement mais il a sauvé l'otage. Nobara a révélé son histoire à l'audience et quand l'esprit maudit a essayé d'échapper, Nobara a utilisé sa technique maudit pour tuer l'esprit. Après ça, ils ont rencontré Gojo et Megumi et ils sont allés à un restaurant. Yuji et Nobara se disputent beaucoup mais c'est amusant de les regarder. Je n'aime pas Nobara en ce moment parce qu'elle est un peu agaçante, mais j'espère qu'elle deviendra plus agréable tard. Les "Jujutsu Stroll" commencent dans cet épisode aussi! C'est très bon!
4	Jujutsu Kaisen – Episode 4:	24 minutes	MON FAVORI PERSONNAGE ICHIJI EST DANS CET ÉPISODE! Pour cet épisode, Yuji, Nobara, et Megumi ont été donné la situation avec l'esprit maudit spécial qui était

	<p>Fearsome Womb (épisode de télé)</p> <p>Vendredi, le 12 septembre, 2025 (12/9)</p>		<p>la catégorie S. L'esprit a pris les otages, et Yuji, Nobara, et Megumi ont dû pris les otages à la sécurité. Ichiji a expliqué la classification pour les esprits maudits et la situation à Yuji, Nobara, et Megumi, et après une mère a pleuré pour la sécurité de son fils. Yuji était motivé, alors il et ses amis sont allés dans l'immeuble. Megumi a convoqué un chien divin blanc pour leurs aider. Ils sont entrés dans le territoire d'esprit et la porte est partie, mais le mignon chien a su la sortie. Ils sont partis le territoire, mais Yuji a trouvé le fils mort. Megumi et Yuji se sont disputés pour que font-ils du corps, et Nobara était fâchée mais elle a disparu, et l'esprit maudit est arrivé. Yuji et Megumi étaient effrayé, mais Yuji a essayé combattre... et l'esprit maudit a coupé sa main. L'esprit a tué le chien blanc aussi! Yuji a dit à Megumi de trouver Nobara pendant que Yuji s'a battu contre l'esprit. Megumi a convoqué plus d'animaux et ils ont sauvé Nobara. Yuji a perdu la bataille et il était triste parce qu'il a pensé qu'il est faible, mais, dans un moment brave, il a utilisé l'énergie maudit rouge, et finalement Megumi a donné le signe de Nobara était dans sécurité, alors Yuji est devenu Sukuna et Sukuna a tué l'esprit maudit facilement. Sukuna a pris son doigt de l'esprit mais Yuji n'est pas revenu. Le chien blanc était très mignon je suis triste qu'il est mort mais Megumi a un autre chien. C'était amusant quand Sukuna a effrayé l'esprit maudit pendant qu'il a pensé d'une stratégie pour garder le corps. C'était un grand épisode!</p>
5	<p>Jujutsu Kaisen – Episode 5: Fearsome Womb, Part 2 (épisode de télé)</p> <p>Vendredi, le 19 septembre, 2025 (19/9)</p>	24 minutes	<p>Megumi a ressenti que l'esprit maudit est mort, et il a décidé d'arrêter pour Yuji, mais Sukuna a apparu derrière lui. Sukuna a pris son cœur et il l'a lancé par terre. Megumi était horrifié alors il a commencé se battre contre Sukuna, et il a convoqué un hibou et un serpent, mais Sukuna a tué le serpent et il a lancé Megumi loin. Mais, parce que Megumi est "le mec de potentiel", il a préparé convoquer Mahoraga qui a enthousiasmé Sukuna, mais Megumi l'a arrêté et Yuji est revenu, et il est "mort". Megumi et Nobara étaient hyper triste pour la mort de Yuji, et Gojo a ressenti responsable parce qu'il a mis Yuji, Nobara, et Megumi dans la mission avec la catégorie S. Les autres élèves qui s'appellent Maki, Panda, et Toge sont arrivés et ils ont parlé avec Megumi et Nobara de l'événement échange avec l'école de Kyoto. Aussi, il y avait quelques esprits maudits qui a mangé dans un café et un (qui regarde plus humain) a parlé de piéger Gojo et prendre Sukuna. J'aime les nouveaux esprits maudits et un de les regarde comme un Daphnia. C'est très mignon. Il y a un autre esprit maudit mais il n'est pas allé au café. Megumi ne convoque pas Mahoraga est très drôle.</p>
6	Oh, Oh, Chéri (Françoise Hardy)	20 minutes	C'est la chanson d'amour. La chanteuse chante au sujet de comment toutes les actions de son chéri fait elle aime. Par exemple, elle aime quand ne fait rien, elle aime quand il est fâché, elle

	(une chanson)  Lundi, le 22 septembre, 2025 (22/9)		l'aimerait s'il danse en pyjamas, etc. Parce que pour elle, il est parfait et il fait elle ressent chaud et froid. C'est un peu inquiétant que si son cheri est fâché et met son fâché sur elle, elle s'en fiche. La chanson est un peu répétitive mais on a l'air de calme.
7	Ma Vie (Alain Barrière)  (une chanson)  Vendredi, le 26 septembre, 2025 (26/9)	22 minutes	Je ne sais pas le sens de la chanson, mais la chanson entend très jolie. La chanson est au sujet du chanteur, et comment sa vie est très longue, et il attend pour l'amour. Il a vu des amants, il a lu toujours, et il a vu des jolis jours, mais quand il attend pour l'amour, l'amour est parti. Alors, ça vie est longue. C'est une chanson réfléchie, mais très jolie. J'aime la voix d'Alain Barrière dans cette chanson parce que sa voix est puissante et jolie.
8	Poupée de cire poupée de son (France Gall)  (une chanson)  Lundi, le 29 septembre, 2025 (29/9)	20 minutes	Je pense que la chanson est sur elle. Pour elle, elle est une poupee de cire et une poupée de son, et elle aime chanter. Ses chansons se représente. Alors, ses disques se représente et les personnes voient elle par la musique. Mais, elle ne sait pas des garçons, et elle veut sa musique se réalise, alors je pense qu'elle veut un petit ami. Le musique avant les paroles entend un peu différent qu'après les paroles, mais j'aime le son de la musique. C'était un peu confuse mais après je pense que je l'ai compris.
9	Padam Padam (Édith Piaf)  (une chanson)  Vendredi, le 3 octobre, 2025 (3/10)	21 minutes	Cette chanson est complètement différente que "Poupée de cire poupée de son". La chanson entend plus triste et sérieuse que l'autre, et le tempo de cette chanson est un peu plus rapide que l'autre. Je pense que la chanson parle au sujet de mort parce que l'air dans la chanson entend strict, sévère, précis, et toujours présent. Aussi, la parole "Comme si tout mon passé défilait" est quelque chose qui se passe avant la mort. En premier, j'ai pensé que la chanson était au sujet d'amour, mais maintenant, je pense qu'on est au sujet de mort, parce que la musique est triste aussi. J'aime le rythme de la musique et dans la vidéo de la représentation, j'aime les signes que Édith Piaf a fait. C'était très dramatique mais cool!

10	<p>Sympathique (Pink Martini)</p> <p>(une chanson)</p> <p>Vendredi, le 10 octobre, 2025 (10/10)</p>	21 minutes	<p>Je pense que c'est une chanson d'amour aussi, mais de quelqu'un qui est triste pour son cheri s'est quitté. La chanteuse pouvait sentir les roses, mais maintenant elle ne peut pas sentir un parce que les roses l'a fait malade. Aussi, la chanteuse ne veut rien faire, sauf oublie la personne et fume. La chanteuse est triste et ne peut pas passer à autre chose dans cette situation encore, alors elle ressent piéger. J'aime comment le son de la musique est simple et calme et j'aime les paroles.</p>
----	---	------------	---